

# *Cuba envoie un message de solidarité au Nicaragua à la suite du séisme qui a secoué ce pays*

---



La Havane, 12 avril (RHC)- Cuba a envoyé un message de solidarité au Nicaragua à la suite du séisme de 6,2 degrés sur l'échelle de Richter qui a secoué ce pays centraméricain.

Rosario Murillo, coordonnatrice du Conseil de Communication et de Citoyenneté a fait savoir que le ministre cubain des Affaires étrangères a transmis par téléphone le message solidaire à son peuple, du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et du président Raúl Castro.

Elle a remercié les Cubains de leur appui permanent au Nicaragua.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20255-cuba-envoie-un-message-de-solidarite-au-nicaragua-a-la-suite-du-seisme-qui-a-secoue-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**